



**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TUGAS AKHIR

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Raihan Mahendra Duta
Fakultas : Ekonomi & Bisnis
Program Studi : Akuntansi
Lokasi Kampus : Jakarta
Jenis Tugas Akhir : Skripsi
Judul : DAMPAK IMPLEMENTASI PSAK 73 TERHADAP
ASET PADA LAPORAN POSISI KEUANGAN, PERLAKUAN PAJAK
PENGHASILAN BADAN DAN RASIO KEUANGAN STUDI KASUS PADA
PT PGN LNG INDONESIA TAHUN 2018-2021 (ANAK PERUSAHAAN PT
PGN TBK)

Menyatakan bahwa:

1. Tugas akhir tersebut adalah benar karya saya/kami dengan arahan dari dosen pembimbing dan bukan merupakan duplikasi karya tulis yang sudah dipublikasikan atau yang pernah dipakai untuk mendapatkan gelar akademik di perguruan tinggi manapun;
2. Tugas akhir tersebut bukan merupakan plagiat dari hasil karya pihak lain, dan apabila saya/kami mengutip dari karya orang lain maka akan dicantumkan sebagai referensi sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
3. Saya/kami memberikan Hak Non eksklusif Tanpa Royalti kepada Universitas Pelita Harapan atas Tugas Akhir tersebut untuk diunggah ke dalam Repository UPH.

Apabila di kemudian hari ditemukan pelanggaran Hak Cipta dan Kekayaan Intelektual atau Peraturan Perundangan-undangan Republik Indonesia lainnya dan integritas akademik dalam karya saya/kami tersebut, maka saya/kami bersedia menanggung secara pribadi segala bentuk tuntutan hukum dan sanksi akademis yang timbul serta membebaskan Universitas Pelita Harapan dari segala tuntutan hukum yang berlaku.

Dibuat di : Jakarta
Pada Tanggal : 17 November 2022
Yang menyatakan,

Tanda Tangan			
Nama	(Raihan Mahendra D)		



**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING TUGAS AKHIR

**DAMPAK IMPLEMENTASI PSAK 73 TERHADAP ASET PADA
LAPORAN POSISI KEUANGAN, PERLAKUAN PAJAK PENGHASILAN
BADAN DAN RASIO KEUANGAN STUDI KASUS PADA PT PGN LNG
INDONESIA TAHUN 2018–2021 (ANAK PERUSAHAAN PT PGN TBK)**

Oleh :

**Nama : Raihan Mahendra Duta
Nomor Pokok Mahasiswa : 01017200094
Program Studi : Akuntansi**

Telah diperiksa dan disetujui untuk diajukan dan dipertahankan dalam ujian komprehensif guna mencapai gelar Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pelita Harapan Semanggi, Jakarta.

Tangerang, 28 November 2022

Menyetujui :

Dosen Pembimbing

(Dr. Golrida Karyawati P., M.SI., AK., CA, CSRA)

Ketua Program Studi Akuntansi

**(Dra. Wijaya Triwacataningrum, S.E., M.A., Ak.,
CA., CMA., CSP.)**

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

(Dra. Gracia Shinta S. Ugut, MBA, Ph.D.)



**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

PERSETUJUAN TIM PENGUJI TUGAS AKHIR

Pada hari Jumat tanggal 16 Desember 2022 telah diselenggarakan ujian komprehensif untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna mencapai gelar Sarjana Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi Universitas Pelita Harapan, atas nama:

Nama : **Raihan Mahendra Duta**
Nomor Pokok Mahasiswa : **01017200094**
Program Studi : **Akuntansi**

Termasuk Ujian Skripsinya yang berjudul **“DAMPAK IMPLEMENTASI PSAK 73 TERHADAP ASET PADA LAPORAN POSISI KEUANGAN, PERLAKUAN PAJAK PENGHASILAN BADAN DAN RASIO KEUANGAN STUDI KASUS PADA PT PGN LNG INDONESIA TAHUN 2018–2021 (ANAK PERUSAHAAN PT PGN TBK)”** oleh tim penguji yang terdiri dari :

Nama Dosen Penguji

Status

Tanda tangan

1. Dr. Tanggor Sihombing, B.A., M.B.A ,sebagai Ketua
2. Dr. Golrida Karyawati P., M.SI., AK., CA, CSRA ,sebagai Pembimbing
3. Dra. Wijaya Triwacaningrum, S.E., M.A., Ak., CA., CMA., CSP ,sebagai Anggota

Sihombing Tanggor

LAMPIRAN

Lampiran 1. Bukti Wawancara dengan Narasumber PT PGN LNG Indonesia (Kepala Departemen Perpajakan dan Perbendaharaan dan Asisten Manajer Departemen Akuntansi dan Anggaran)

The image consists of two screenshots. The top screenshot shows a Microsoft Teams meeting interface. The meeting title is "Wawancara Kepala Dep. Pajak dan bendahara (Skripsi Raihan)". The meeting log shows that Raihan Mahendra Duta joined the conversation, named the meeting, and invited Hendiawan Sastrawiguna. The meeting started at 10:47, recording began at 10:48, and ended at 10:54 (6m 58s). An "Attendance" sheet is available for download. Recording stopped at 10:54, and a recording file is shown with a duration of 6m 43s. The recording is set to expire.

The bottom screenshot shows a WhatsApp chat conversation with "LNG Mas Fathan" (online). The chat contains several messages:

- A long green message with three bullet points:
 - Bagaimana Dampak dari implementasi PSAK 73 terhadap perlakuan pembukuan khususnya aset pada laporan posisi keuangan PT PGN LNG Indonesia dan apa perbedaannya dengan PSAK 30? Pertanyaan ditujukan kepada (Departemen Akuntansi dan Anggaran, Bpk Fathan Mubina, SE)
 - Bagaimana Perlakuan terhadap kontrak sewa yang sudah berjalan pada PT PGN LNG Indonesia sebelumnya? Apakah dilakukan identifikasi dan perhitungan kembali atas kontrak sewa tersebut? Pertanyaan ditujukan kepada (Departemen Akuntansi dan Anggaran, Bpk Fathan Mubina, SE)
 - Apakah terjadi penambahan pada beban keuangan (bunga financial lease) yang diakui secara komersial dan menjadi pengurang laba perusahaan pada tahun 2020 dan 2021 setelah implementasi PSAK 73 ? Pertanyaan ditujukan kepada (Departemen... [Read more](#))
- A response: "ada perubahan pertanyaan mas wkwk" (10:32 AM)
- A response: "atau nanti kalo lu ada waktu senggang boleh teams mas" (10:55 AM)
- A "FRIDAY" status message.
- A document attachment: "Daftar Pertanyaan Skripsi Raihan.docx" (16 KB, 9:25 AM).
- A response: "Makasi banyak ya mas maaf ngerepotin mas" (9:29 AM).
- A final response: "siip, no worries" (9:30 AM).

No	Narasumber	Pertanyaan	Jawaban
1	Bpk Fathan Mubina, SE	Bagaimana Dampak dari implementasi PSAK 73 terhadap aset pada laporan posisi keuangan PT PGN LNG Indonesia dan apa perbedaannya dengan PSAK 30?	“Implementasi PSAK 73 per 1 Januari 2020 berdampak pada pembukuan PT PGN LNG Indonesia khususnya pada pencatatan aset, liabilitas dan beban. Aset sewa yang terdampak PSAK 73 dicatat sebagai aset hak guna dan atas pencatatan aset hak guna tersebut juga dicatat beban penyusutannya (depresiasi), selain itu, kontrak sewa yang terdampak PSAK 73 juga menimbulkan pencatatan liabilitas sewa dan beban keuangan yang merupakan beban Bunga atas iabilitas sewa tersebut. Perbedaan dengan PSAK 30 yaitu dalam PSAK 30 mengakui 2 klasifikasi sewa sebagai sewa operasi (operating lease) dan pembiayaan (financial lease). Sewa operasi mengakui beban sewa, sedangkan sewa pembiayaan mengakui aset dan utang. Dalam PSAK 73 mengakui sewa aset sebagai aset hak guna dan liabilitas sewa kecuali masa sewa kurang dari 12 bulan dan aset pendasar bernilai rendah”
2	Bpk Fathan Mubina, SE	Bagaimana Perlakuan terhadap kontrak sewa yang sudah berjalan pada PT PGN LNG Indonesia sebelumnya? Apakah dilakukan identifikasi dan perhitungan kembali atas kontrak sewa tersebut?	“Pada saat penerapan PSAK 73 pada 1 Januari 2020, seluruh kontrak sewa yang sudah berjalan dilakukan identifikasi, apabila memenuhi syarat sebagai aset sewa yang terdampak PSAK 73 maka dilakukan reklasifikasi atas pencatatan sewa tersebut”
3	Bpk Fathan Mubina, SE	Apakah terjadi penambahan pada beban keuangan (bunga financial lease) yang diakui secara komersial dan menjadi pengurang laba perusahaan pada tahun 2020 dan 2021 setelah implementasi PSAK 73 ?	“Pada saat penerapan PSAK 73 pada 1 Januari 2020, seluruh kontrak sewa yang sudah berjalan dilakukan identifikasi, apabila memenuhi syarat sebagai aset sewa yang terdampak PSAK 73 maka dilakukan

			reklasifikasi atas pencatatan sewa tersebut”
4	Bpk Fathan Mubina, SE	Apakah Munculnya aset hak guna dan liabilitas sewa yang sebelum adanya PSAK 73 diakui secara off balance sheet dan setelah adanya PSAK 73 diakui secara on balance sheet akan mempengaruhi kinerja pada rasio keuangan PT PGN LNG Indonesia?	“Dampak implementasi PSAK 73 terhadap kinerja keuangan diukur dengan rasio keuangan DAR (Debt to Asset), DER (Debt to Equity), LTDER (Long Term Debt to Assets), ROA (Return on Asset) dan EBITDA”
5	Bpk Hendiawan Sastrawiguna, SE.,MM.,PFM	Bagaimana Dampak dari implementasi PSAK 73 terhadap perlakuan Perpajakan di PT PGN LNG Indonesia?	“Jadi, terkait dengan dampak perpajakan dari implementasi PSAK 73, di pajak sendiri belum ada peraturan terbaru yang dapat mengadaptasi PSAK 73 jadi masih menggunakan peraturan yang lama yaitu KMK 1169/1991. Jadi untuk transaksi sewa guna usaha di PSAK 73 yg mana mengakui adanya beban bunga dan penyusutan atas aset hak guna tidak diperkenankan didalam peraturan perpajakan, nah hal ini berimbas ke koreksi fiskal positif pada laporan keuangan fiskal perusahaan”
6	Bpk Hendiawan Sastrawiguna, SE.,MM.,PFM	Apa yang menyebabkan terjadinya penambahan yang signifikan pada koreksi fiskal positif di laporan keuangan fiskal tahun 2020 dan 2021 PT PGN LNG Indonesia setelah adanya implementasi PSAK 73?	“Penambahan yang signifikan tersebut timbul atas perbedaan pengukuran menurut akuntansi dan pajak terkait dengan biaya bunga dan penyusutan aset hak guna pada aset FSRU dan Kendaraan perusahaan”
7	Bpk Hendiawan Sastrawiguna, SE.,MM.,PFM	Apakah terjadi perubahan rasio DER pada PT PGN LNG Indonesia setelah implementasi PSAK 73 yang mengakibatkan adanya pengurangan Beban Bunga pinjaman yang dapat menjadi pengurang Laba Fiskal Perusahaan?	“Iya, jadi kalau di pajak itu kan diatur ketentuan rasio DER nya ya yang mana maksimal 4:1, di mana 4 hutang dan 1 modal. Nah terkait implementasi PSAK 73 di perusahaan ini masih sangat aman karena masih jauh dari 4:1 dan juga hutang yang bertambah besar karena adanya kewajiban sewa itu nggak diakui secara pajaknya jadi gaada pengaruhnya terhadap beban bunga yang bisa kita jadikan sebagai pengurang penghasilan neto”

Lampiran 2. SPT Badan 2018

FORMULIR	1771 - I/\$	KEMENTERIAN KEUANGAN RI DIREKTORAT JENDERAL PAJAK	LAMPIRAN - I		TAHUN PAJAK	2018
			SPT TAHUNAN PAJAK PENGHASILAN WAJIB PAJAK BADAN BAGI WAJIB PAJAK YANG DIZINKAN MENYELENGGARAKAN PEMBUKUAN DALAM BAHASA INGGRIS DAN MATA UANG DOLLAR AMERIKA SERIKAT			
PENGHITUNGAN PENGHASILAN NETO FISKAL						
IDENTITAS	N P W P	: 01 061 395 8 051 000				
	NAMA WAJIB PAJAK	: P T P G N L N G I n d o n e i s a				
	PERIODE PEMBUKUAN	: 0118 s.d 1218				
NO.	URAIAN	LABA BRUTO USAHA				
(1)	(2)	(3)				
1	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL DALAM NEGERI :					
	a. PEREDARAN USAHA	1a 119.912.296,00				
	b. HARGA POKOK PENJUALAN	1b 90.841.390,00				
	c. BIAYA USAHA LAINNYA	1c 8.083.488,00				
	d. PENGHASILAN NETO DARI USAHA (1a - 1b - 1c)	1d 20.987.418,00				
	e. PENGHASILAN DARI LUAR USAHA	1e 7.780.005,00				
	f. BIAYA DARI LUAR USAHA	1f 6.867.961,00				
	g. PENGHASILAN NETO DARI LUAR USAHA (1e - 1f)	1g 912.044,00				
	h. JUMLAH (1d + 1g) :	1h 21.899.462,00				
2	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL LUAR NEGERI (Diisi dari lampiran Khusus 7B Kolom 4)	2 0,00				
3	JUMLAH PENGHASILAN NETO KOMERSIAL (1h + 2)	3 21.899.462,00				
4	PENGHASILAN YANG DIKENAKAN PPh FINAL DAN YANG TIDAK TERMASUK OBJEK PAJAK	4 0,00				
5	PENYESUAIAN FISKAL POSITIF :					
	a. BIAYA YANG DIBEBANKAN / DIKELUARKAN UNTUK KEPENTINGAN PEMEGANG SAHAM, SEKUTU, ATAU ANGGOTA	5a 0,00				
	b. PEMBENTUKAN ATAU PEMUPUKAN DANA CADANGAN	5b 0,00				
	c. PENGGANTIAN ATAU IMBALAN PEKERJAAN ATAU JASA DALAM BENTUK NATURA DAN KENIKMATAN	5c 238.261,86				
	d. JUMLAH YANG MELEBIHI KEWAJARAN YANG DIBAYARKAN KEPADA PEMEGANG SAHAM / PIHAK YANG MEMPUNYAI HUBUNGAN ISTIMEWA SEHUBUNGAN DENGAN PEKERJAAN	5d 0,00				
	e. HARTA YANG DIHIBAHKAN, BANTUAN ATAU SUMBANGAN	5e 0,00				
	f. PAJAK PENGHASILAN	5f 274.720,00				
	g. GAJI YANG DIBAYARKAN KEPADA ANGGOTA PERSEKUTUAN, FIRMA ATAU CV YANG MODALNYA TIDAK TERBAGI ATAS SAHAM	5g 0,00				
	h. SANKSI ADMINISTRASI	5h 0,00				
	i. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI ATAS PENYUSUTAN FISKAL	5i 0,00				
	j. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI ATAS AMORTISASI FISKAL	5j 0,00				
	k. BIAYA YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	5k 474.161,00				
	l. PENYESUAIAN FISKAL POSITIF LAINNYA	5l 1.859.277,68				
	m. JUMLAH a s.d. l :	5m 2.846.420,54				
6	PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF :					
	a. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI BAWAH PENYUSUTAN FISKAL	6a 4.041.718,10				
	b. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI BAWAH AMORTISASI FISKAL	6b 0,00				
	c. PENGHASILAN YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	6c 0,00				
	d. PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF LAINNYA	6d 2.071.561,38				
	e. JUMLAH a s.d. d	6e 6.113.209,67				
7	FASILITAS PENANAMAN MODAL BERUPA PENGURANGAN PENGHASILAN NETO : TAHUN KE 7a 0 (Diisi dari Lampiran Khusus 4B)	7b 0,00				
8	PENGHASILAN NETO FISKAL (1 - 2 + 3 - 4 - 5)	8 15.632.673,00				

CATATAN : Pindahkan jumlah Angka 8 ke Formulir 1771/\$ Huruf A Angka 1.

D.1.1.32.37

Lampiran 3. SPT Badan 2019

FORMULIR	1771 - I/\$	LAMPIRAN - I SPT TAHUNAN PAJAK PENGHASILAN WAJIB PAJAK BADAN <small>BAGI WAJIB PAJAK YANG DIIZINKAN MENYELENGGARAKAN PEMBUKUAN DALAM BAHASA INGGRIS DAN MATA UANG DOLLAR AMERIKA SERIKAT</small>	TAHUN PAJAK
	<small>KEMENTERIAN KEUANGAN RI DIREKTORAT JENDERAL PAJAK</small>		2019
PENGHITUNGAN PENGHASILAN NETO FISKAL			
IDENTITAS	NPWP : 01 061 395 8 051 000 NAMA WAJIB PAJAK : P T P G N L N G I n d o n e i s a PERIODE PEMBUKUAN : 0119 s.d 1219		
NO.	URAIAN	LABA BRUTO USAHA	
(1)	(2)	(3)	
1	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL DALAM NEGERI :		
	a. PEREDARAN USAHA	1a	118.119.240,00
	b. HARGA POKOK PENJUALAN	1b	88.577.368,00
	c. BIAYA USAHA LAINNYA	1c	7.007.887,00
	d. PENGHASILAN NETO DARI USAHA (1a - 1b - 1c)	1d	22.533.985,00
	e. PENGHASILAN DARI LUAR USAHA	1e	1.539.172,00
	f. BIAYA DARI LUAR USAHA	1f	3.569.679,00
	g. PENGHASILAN NETO DARI LUAR USAHA (1e - 1f)	1g	(2.030.507,00)
	h. JUMLAH (1d + 1g) :	1h	20.503.478,00
2	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL LUAR NEGERI <small>(Diisi dari lampiran Khusus 7B Kolom 4)</small>	2	0,00
3	JUMLAH PENGHASILAN NETO KOMERSIAL (1h + 2)	3	20.503.478,00
4	PENGHASILAN YANG DIKENAKAN PPh FINAL DAN YANG TIDAK TERMASUK OBJEK PAJAK	4	0,00
5	PENYESUAIAN FISKAL POSITIF :		
	a. BIAYA YANG DIBEBANKAN / DIKELUARKAN UNTUK KEPENTINGAN PEMEGANG SAHAM, SEKUTU, ATAU ANGGOTA	5a	0,00
	b. PEMBENTUKAN ATAU PEMUPUKAN DANA CADANGAN	5b	0,00
	c. PENGgantian ATAU IMBALAN PEKERJAAN ATAU JASA DALAM BENTUK NATURA DAN KENIKMATAN	5c	189.142,00
	d. JUMLAH YANG MELEBIHI KEWAJIBAN YANG DIBAYARKAN KEPADA PEMEGANG SAHAM / PIHAK YANG MEMPUNYAI HUBUNGAN ISTIMEWA SEHUBUNGAN DENGAN PEKERJAAN	5d	0,00
	e. HARTA YANG DIHIBAHKAN, BANTUAN ATAU SUMBANGAN	5e	0,00
	f. PAJAK PENGHASILAN	5f	212.544,00
	g. GAJI YANG DIBAYARKAN KEPADA ANGGOTA PERSEKUTUAN, FIRMA ATAU CV YANG MODALNYA TIDAK TERBAGI ATAS SAHAM	5g	0,00
	h. SANKSI ADMINISTRASI	5h	0,00
	i. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI ATAS PENYUSUTAN FISKAL	5i	0,00
	j. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI ATAS AMORTISASI FISKAL	5j	0,00
	k. BIAYA YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	5k	520.286,00
	l. PENYESUAIAN FISKAL POSITIF LAINNYA	5l	2.819.906,82
	m. JUMLAH a s.d. l :	5m	3.741.878,82
6	PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF :		
	a. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI BAWAH PENYUSUTAN FISKAL	6a	4.071.781,00
	b. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI BAWAH AMORTISASI FISKAL	6b	0,00
	c. PENGHASILAN YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	6c	0,00
	d. PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF LAINNYA	6d	1.110.798,00
	e. JUMLAH a s.d. d	6e	5.182.579,00
7	FASILITAS PENANAMAN MODAL BERUPA PENGURANGAN PENGHASILAN NETO : TAHUN KE 7a 0 <small>(Diisi dari Lampiran Khusus 4B)</small>	7b	0,00
8	PENGHASILAN NETO FISKAL (1 - 2 + 3 - 4 - 5)	8	19.027.243,79

CATATAN : Pindahkan jumlah Angka 8 ke Formulir 1771/\$ Huruf A Angka 1.

D.1.1.32.37

Lampiran 4. SPT Badan 2020

FORMULIR	1771 - I/\$	LAMPIRAN - I SPT TAHUNAN PAJAK PENGHASILAN WAJIB PAJAK BADAN <small>BAGI WAJIB PAJAK YANG DIIZINKAN MENYELENGGARAKAN PEMBUKUAN DALAM BAHASA INGGRIS DAN MATA UANG DOLLAR AMERIKA SERIKAT</small>	<table border="1" style="width: 100%; height: 30px;"> <tr> <td style="text-align: center; font-size: 24px; font-weight: bold;">2</td> <td style="text-align: center; font-size: 24px; font-weight: bold;">0</td> <td style="text-align: center; font-size: 24px; font-weight: bold;">2</td> <td style="text-align: center; font-size: 24px; font-weight: bold;">0</td> </tr> </table>	2	0	2	0
2	0	2	0				
KEMENTERIAN KEUANGAN RI DIREKTORAT JENDERAL PAJAK		PENGHITUNGAN PENGHASILAN NETO FISKAL	TAHUN PAJAK				
IDENTITAS	N P W P : 0 1 0 6 1 3 9 5 8 0 5 1 0 0 0 NAMA WAJIB PAJAK : P T P G N L N G I N D O N E S I A PERIODE PEMBUKUAN : 0 1 2 0 s.d 1 2 2 0						
NO. (1)	URAIAN (2)	LABA BRUTO USAHA (3)					
1	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL DALAM NEGERI :						
	a. PEREDARAN USAHA	1a	128.124.517,00				
	b. HARGA POKOK PENJUALAN	1b	96.279.256,32				
	c. BIAYA USAHA LAINNYA	1c	4.543.346,00				
	d. PENGHASILAN NETO DARI USAHA (1a - 1b - 1c)	1d	27.301.914,68				
	e. PENGHASILAN DARI LUAR USAHA	1e	3.153.295,96				
	f. BIAYA DARI LUAR USAHA	1f	19.456.749,57				
	g. PENGHASILAN NETO DARI LUAR USAHA (1e - 1f)	1g	(16.303.453,61)				
	h. JUMLAH (1d + 1g) :	1h	10.998.461,07				
2	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL LUAR NEGERI (Diisi dari lampiran Khusus 7B Kolom 4)	2	0,00				
3	JUMLAH PENGHASILAN NETO KOMERSIAL (1h + 2)	3	10.998.461,07				
4	PENGHASILAN YANG DIKENAKAN PPh FINAL DAN YANG TIDAK TERMASUK OBJEK PAJAK	4	0,00				
5	PENYESUAIAN FISKAL POSITIF :						
	a. BIAYA YANG DIBEBANKAN / DIKELUARKAN UNTUK KEPENTINGAN PEMEGANG SAHAM, SEKUTU, ATAU ANGGOTA	5a	0,00				
	b. PEMBENTUKAN ATAU PEMUPUKAN DANA CADANGAN	5b	0,00				
	c. PENGANTIAN ATAU IMBALAN PEKERJAAN ATAU JASA DALAM BENTUK NATURA DAN KENIKMATAN	5c	247.083,98				
	d. JUMLAH YANG MELEBIHI KEWAJARAN YANG DIBAYARKAN KEPADA PEMEGANG SAHAM / PIHAK YANG MEMPUYAI HUBUNGAN ISTIMEWA SEHUBUNGAN DENGAN PEKERJAAN	5d	0,00				
	e. HARTA YANG DIHIBAHKAN, BANTUAN ATAU SUMBANGAN	5e	0,00				
	f. PAJAK PENGHASILAN	5f	374.063,00				
	g. GAJI YANG DIBAYARKAN KEPADA ANGGOTA PERSEKUTUAN, FIRMA ATAU CV YANG MODALNYA TIDAK TERBAGI ATAS SAHAM	5g	0,00				
	h. SANKSI ADMINISTRASI	5h	0,00				
	i. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI ATAS PENYUSUTAN FISKAL	5i	0,00				
	j. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI ATAS AMORTISASI FISKAL	5j	0,00				
	k. BIAYA YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	5k	535.325,00				
	l. PENYESUAIAN FISKAL POSITIF LAINNYA	5l	7.619.648,22				
	m. JUMLAH a s.d. l.:	5m	8.776.120,20				
6	PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF :						
	a. SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI BAWAH PENYUSUTAN FISKAL	6a	4.067.683,00				
	b. SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI BAWAH AMORTISASI FISKAL	6b	0,00				
	c. PENGHASILAN YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	6c	0,00				
	d. PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF LAINNYA	6d	1.505.511,58				
	e. JUMLAH a s.d. d	6e	5.573.194,58				
7	FASILITAS PENANAMAN MODAL BERUPA PENGURANGAN PENGHASILAN NETO : TAHUN KE 7a 0 (Diisi dari Lampiran Khusus 4B)	7b	0,00				
8	PENGHASILAN NETO FISKAL (1 - 2 + 3 - 4 - 5)	8	14.202.416,96				

CATATAN : Pindahkan jumlah Angka 8 ke Formulir 1771/\$ Huruf A Angka 1.

D.1.1.32.37

Lampiran 5. SPT Badan 2021

FORMULIR **1771 - I/\$** **LAMPIRAN - I** TAHUN PAJAK **2021**

SPT TAHUNAN PAJAK PENGHASILAN WAJIB PAJAK BADAN
 BAGI WAJIB PAJAK YANG DIIZINKAN MENYELENGGARAKAN PEMBUKUAN
 DALAM BAHASA INGGRIS DAN MATA UANG DOLLAR AMERIKA SERIKAT

KEMENTERIAN KEUANGAN RI
 DIREKTORAT JENDERAL PAJAK

PENGHITUNGAN PENGHASILAN NETO FISKAL

IDENTITAS

N P W P : 0 1 0 6 1 3 9 5 8 0 5 1 0 0 0

NAMA WAJIB PAJAK : P T P G N L N G I N D O N E S I A

PERIODE PEMBUKUAN : 0 1 2 1 s.d 1 2 2 1

NO.	URAIAN	LABA BRUTO USAHA
(1)	(2)	(3)
1	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL DALAM NEGERI :	
a.	PEREDARAN USAHA	1a 90.161.634,02
b.	HARGA POKOK PENJUALAN	1b 65.365.409,00
c.	BIAYA USAHA LAINNYA	1c 3.600.592,00
d.	PENGHASILAN NETO DARI USAHA (1a - 1b - 1c)	1d 20.937.553,02
e.	PENGHASILAN DARI LUAR USAHA	1e 3.993.409,42
f.	BIAYA DARI LUAR USAHA	1f 22.236.626,62
g.	PENGHASILAN NETO DARI LUAR USAHA (1e - 1f)	1g (16.243.219,40)
h.	JUMLAH (1d + 1g) :	1h 10.694.333,62
2	PENGHASILAN NETO KOMERSIAL LUAR NEGERI (Diisi dari lampiran Khusus 7B Kolom 4)	2 0,00
3	JUMLAH PENGHASILAN NETO KOMERSIAL (1h + 2)	3 10.694.333,62
4	PENGHASILAN YANG DIKENAKAN PPh FINAL DAN YANG TIDAK TERMASUK OBJEK PAJAK	4 0,00
5	PENYESUAIAN FISKAL POSITIF :	
a.	BIAYA YANG DIBEBANKAN / DIKELUARKAN UNTUK KEPENTINGAN PEMEGANG SAHAM, SEKUTU, ATAU ANGGOTA	5a 0,00
b.	PEMBENTUKAN ATAU PEMUPUKAN DANA CADANGAN	5b 0,00
c.	PENGGANTIAN ATAU IMBALAN PEKERJAAN ATAU JASA DALAM BENTUK NATURA DAN KENIKMATAN	5c 0,00
d.	JUMLAH YANG MELEBIHI KEWAJARAN YANG DIBAYARKAN KEPADA PEMEGANG SAHAM / PIHAK YANG MEMPUNYAI HUBUNGAN ISTIMEWA SEHUBUNGAN DENGAN PEKERJAAN	5d 0,00
e.	HARTA YANG DIHIBAHKAN, BANTUAN ATAU SUMBANGAN	5e 0,00
f.	PAJAK PENGHASILAN	5f 0,00
g.	GAJI YANG DIBAYARKAN KEPADA ANGGOTA PERSEKUTUAN, FIRMA ATAU CV YANG MODALNYA TIDAK TERBAGI ATAS SAHAM	5g 0,00
h.	SANKSI ADMINISTRASI	5h 0,00
i.	SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI ATAS PENYUSUTAN FISKAL	5i 0,00
j.	SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI ATAS AMORTISASI FISKAL	5j 0,00
k.	BIAYA YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	5k (105.356,07)
l.	PENYESUAIAN FISKAL POSITIF LAINNYA	5l 11.373.635,00
m.	JUMLAH a s.d. l :	5m 11.268.476,93
6	PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF :	
a.	SELISIH PENYUSUTAN KOMERSIAL DI BAWAH PENYUSUTAN FISKAL	6a 3.412.676,99
b.	SELISIH AMORTISASI KOMERSIAL DI BAWAH AMORTISASI FISKAL	6b 0,00
c.	PENGHASILAN YANG DITANGGUHKAN PENGAKUANNYA	6c 0,00
d.	PENYESUAIAN FISKAL NEGATIF LAINNYA	6d 2.723.416,61
e.	JUMLAH a s.d. d	6e 6.136.093,60
7	FASILITAS PENANAMAN MODAL BERUPA PENGURANGAN PENGHASILAN NETO : TAHUN KE 7a 0 (Diisi dari Lampiran Khusus 4B)	7b 0,00
8	PENGHASILAN NETO FISKAL (1 - 2 + 3 - 4 - 5)	8 15.626.716,75

CATATAN : Pindahkan jumlah Angka 5 ke Formulir 1771/\$ Huruf A Angka 1.
 D.1.1.32.37

Lampiran 6. Perhitungan Nilai Kini Aset FSRU

Bulan dan Tahun	USD					
	Aset Hak Guna	Akumulasi Penyusutan	Beban Penyusutan	Sewa Dibayar	Kewajiban Sewa	Bunga
01/01/2020	446.331.824,94	-	-	-	446.331.824,94	-
31/01/2020	443.751.872,20	2.579.952,75	2.579.952,75	3.410.000,00	444.323.166,73	1.401.341,79
28/02/2020	441.171.919,45	5.159.905,49	2.579.952,75	3.190.000,00	442.528.201,97	1.395.035,23
31/03/2020	438.591.966,71	7.739.858,24	2.579.952,75	3.410.000,00	440.507.601,58	1.389.399,61
30/04/2020	436.012.013,96	10.319.810,98	2.579.952,75	3.300.000,00	438.590.657,13	1.383.055,56
31/05/2020	433.432.061,22	12.899.763,73	2.579.952,75	3.410.000,00	436.557.694,09	1.377.036,95
30/06/2020	430.852.108,47	15.479.716,47	2.579.952,75	3.300.000,00	434.628.348,18	1.370.654,09
31/07/2020	428.272.155,72	18.059.669,22	2.579.952,75	3.410.000,00	432.582.944,73	1.364.596,55
31/08/2020	425.692.202,98	20.639.621,96	2.579.952,75	3.410.000,00	430.531.119,35	1.358.174,62
30/09/2020	423.112.250,23	23.219.574,71	2.579.952,75	3.300.000,00	428.582.851,89	1.351.732,54
31/10/2020	420.532.297,49	25.799.527,45	2.579.952,75	3.410.000,00	426.518.467,48	1.345.615,59
30/11/2020	417.952.344,74	28.379.480,20	2.579.952,75	3.300.000,00	424.557.601,55	1.339.134,07
31/12/2020	415.372.392,00	30.959.432,94	2.579.952,75	3.410.000,00	422.480.579,11	1.332.977,57
31/01/2021	412.792.439,25	33.539.385,69	2.579.952,75	3.410.000,00	420.397.035,48	1.326.456,37
28/02/2021	410.212.486,51	36.119.338,43	2.579.952,75	3.080.000,00	418.636.950,17	1.319.914,70
31/03/2021	407.632.533,76	38.699.291,18	2.579.952,75	3.410.000,00	416.541.338,75	1.314.388,58
30/04/2021	405.052.581,02	41.279.243,93	2.579.952,75	3.300.000,00	414.549.147,77	1.307.809,02
31/05/2021	402.472.628,27	43.859.196,67	2.579.952,75	3.410.000,00	412.440.701,94	1.301.554,16
30/06/2021	399.892.675,53	46.439.149,42	2.579.952,75	3.300.000,00	410.435.636,24	1.294.934,31
31/07/2021	397.312.722,78	49.019.102,16	2.579.952,75	3.410.000,00	408.314.275,27	1.288.639,03
31/08/2021	394.732.770,04	51.599.054,91	2.579.952,75	3.410.000,00	406.186.253,89	1.281.978,62
30/09/2021	392.152.817,29	54.179.007,65	2.579.952,75	3.300.000,00	404.161.551,19	1.275.297,30
31/10/2021	389.572.864,54	56.758.960,40	2.579.952,75	3.410.000,00	402.020.491,57	1.268.940,37
30/11/2021	386.992.911,80	59.338.913,14	2.579.952,75	3.300.000,00	399.982.709,68	1.262.218,12
31/12/2021	384.412.959,05	61.918.865,89	2.579.952,75	3.410.000,00	397.828.529,81	1.255.820,12
31/01/2022	381.833.006,31	64.498.818,63	2.579.952,75	3.410.000,00	395.667.586,48	1.249.056,67
28/02/2022	379.253.053,56	67.078.771,38	2.579.952,75	3.080.000,00	393.829.858,47	1.242.271,99
31/03/2022	376.673.100,82	69.658.724,12	2.579.952,75	3.410.000,00	391.656.360,57	1.236.502,10
30/04/2022	374.093.148,07	72.238.676,87	2.579.952,75	3.300.000,00	389.586.038,57	1.229.678,00
31/05/2022	371.513.195,33	74.818.629,61	2.579.952,75	3.410.000,00	387.399.216,41	1.223.177,84
30/06/2022	368.933.242,58	77.398.582,36	2.579.952,75	3.300.000,00	385.315.528,31	1.216.311,90

31/07/2022	366.353.289,84	79.978.535,11	2.579.952,75	3.410.000,00	383.115.298,09	1.209.769,78
31/08/2022	363.773.337,09	82.558.487,85	2.579.952,75	3.410.000,00	380.908.159,83	1.202.861,75
30/09/2022	361.193.384,35	85.138.440,60	2.579.952,75	3.300.000,00	378.804.091,86	1.195.932,02
31/10/2022	358.613.431,60	87.718.393,34	2.579.952,75	3.410.000,00	376.583.417,77	1.189.325,91
30/11/2022	356.033.478,86	90.298.346,09	2.579.952,75	3.300.000,00	374.465.771,46	1.182.353,69
31/12/2022	353.453.526,11	92.878.298,83	2.579.952,75	3.410.000,00	372.231.476,41	1.175.704,95
31/01/2023	350.873.573,36	95.458.251,58	2.579.952,75	3.410.000,00	369.990.166,37	1.168.689,96
28/02/2023	348.293.620,62	98.038.204,32	2.579.952,75	3.080.000,00	368.071.819,32	1.161.652,95
31/03/2023	345.713.667,87	100.618.157,07	2.579.952,75	3.410.000,00	365.817.449,27	1.155.629,95
30/04/2023	343.133.715,13	103.198.109,81	2.579.952,75	3.300.000,00	363.666.001,20	1.148.551,93
31/05/2023	340.553.762,38	105.778.062,56	2.579.952,75	3.410.000,00	361.397.798,26	1.141.797,06
30/06/2023	337.973.809,64	108.358.015,30	2.579.952,75	3.300.000,00	359.232.473,88	1.134.675,61
31/07/2023	335.393.856,89	110.937.968,05	2.579.952,75	3.410.000,00	356.950.351,05	1.127.877,18
31/08/2023	332.813.904,15	113.517.920,79	2.579.952,75	3.410.000,00	354.661.063,08	1.120.712,03
30/09/2023	330.233.951,40	116.097.873,54	2.579.952,75	3.300.000,00	352.474.587,46	1.113.524,38
31/10/2023	327.653.998,66	118.677.826,29	2.579.952,75	3.410.000,00	350.171.246,99	1.106.659,53
30/11/2023	325.074.045,91	121.257.779,03	2.579.952,75	3.300.000,00	347.970.674,76	1.099.427,77
31/12/2023	322.494.093,17	123.837.731,78	2.579.952,75	3.410.000,00	345.653.193,43	1.092.518,66
31/01/2024	319.914.140,42	126.417.684,52	2.579.952,75	3.410.000,00	343.328.435,93	1.085.242,50
28/02/2024	317.334.187,68	128.997.637,27	2.579.952,75	3.190.000,00	341.216.379,42	1.077.943,49
31/03/2024	314.754.234,93	131.577.590,01	2.579.952,75	3.410.000,00	338.877.691,71	1.071.312,30
30/04/2024	312.174.282,18	134.157.542,76	2.579.952,75	3.300.000,00	336.641.661,26	1.063.969,55
31/05/2024	309.594.329,44	136.737.495,50	2.579.952,75	3.410.000,00	334.288.610,38	1.056.949,12
30/06/2024	307.014.376,69	139.317.448,25	2.579.952,75	3.300.000,00	332.038.171,66	1.049.561,28
31/07/2024	304.434.423,95	141.897.400,99	2.579.952,75	3.410.000,00	329.670.667,26	1.042.495,61
31/08/2024	301.854.471,20	144.477.353,74	2.579.952,75	3.410.000,00	327.295.729,65	1.035.062,39
30/09/2024	299.274.518,46	147.057.306,48	2.579.952,75	3.300.000,00	325.023.335,47	1.027.605,83
31/10/2024	296.694.565,71	149.637.259,23	2.579.952,75	3.410.000,00	322.633.806,70	1.020.471,22
30/11/2024	294.114.612,97	152.217.211,97	2.579.952,75	3.300.000,00	320.346.775,55	1.012.968,85
31/12/2024	291.534.660,22	154.797.164,72	2.579.952,75	3.410.000,00	317.942.563,84	1.005.788,29
31/01/2025	288.954.707,48	157.377.117,47	2.579.952,75	3.410.000,00	315.530.803,66	998.239,82
28/02/2025	286.374.754,73	159.957.070,21	2.579.952,75	3.080.000,00	313.441.471,32	990.667,65

31/03/2025	283.794.801,99	162.537.022,96	2.579.952,75	3.410.000,00	311.015.579,12	984.107,81
30/04/2025	281.214.849,24	165.116.975,70	2.579.952,75	3.300.000,00	308.692.070,39	976.491,27
31/05/2025	278.634.896,50	167.696.928,45	2.579.952,75	3.410.000,00	306.251.266,57	969.196,18
30/06/2025	276.054.943,75	170.276.881,19	2.579.952,75	3.300.000,00	303.912.799,39	961.532,82
31/07/2025	273.474.991,00	172.856.833,94	2.579.952,75	3.410.000,00	301.456.990,15	954.190,77
31/08/2025	270.895.038,26	175.436.786,68	2.579.952,75	3.410.000,00	298.993.470,45	946.480,30
30/09/2025	268.315.085,51	178.016.739,43	2.579.952,75	3.300.000,00	296.632.216,07	938.745,62
31/10/2025	265.735.132,77	180.596.692,17	2.579.952,75	3.410.000,00	294.153.548,09	931.332,02
30/11/2025	263.155.180,02	183.176.644,92	2.579.952,75	3.300.000,00	291.777.097,88	923.549,78
31/12/2025	260.575.227,28	185.756.597,66	2.579.952,75	3.410.000,00	289.283.186,35	916.088,48
31/01/2026	257.995.274,53	188.336.550,41	2.579.952,75	3.410.000,00	286.781.444,73	908.258,38
28/02/2026	255.415.321,79	190.916.503,15	2.579.952,75	3.080.000,00	284.601.848,42	900.403,69
31/03/2026	252.835.369,04	193.496.455,90	2.579.952,75	3.410.000,00	282.085.408,86	893.560,44
30/04/2026	250.255.416,30	196.076.408,65	2.579.952,75	3.300.000,00	279.671.068,48	885.659,61
31/05/2026	247.675.463,55	198.656.361,39	2.579.952,75	3.410.000,00	277.139.147,82	878.079,34
30/06/2026	245.095.510,81	201.236.314,14	2.579.952,75	3.300.000,00	274.709.277,73	870.129,91
31/07/2026	242.515.558,06	203.816.266,88	2.579.952,75	3.410.000,00	272.161.778,61	862.500,88
31/08/2026	239.935.605,32	206.396.219,63	2.579.952,75	3.410.000,00	269.606.281,14	854.502,53
30/09/2026	237.355.652,57	208.976.172,37	2.579.952,75	3.300.000,00	267.152.760,21	846.479,07
31/10/2026	234.775.699,82	211.556.125,12	2.579.952,75	3.410.000,00	264.581.536,00	838.775,79
30/11/2026	232.195.747,08	214.136.077,86	2.579.952,75	3.300.000,00	262.112.238,95	830.702,95
31/12/2026	229.615.794,33	216.716.030,61	2.579.952,75	3.410.000,00	259.525.189,08	822.950,13
31/01/2027	227.035.841,59	219.295.983,35	2.579.952,75	3.410.000,00	256.930.016,69	814.827,61
28/02/2027	224.455.888,84	221.875.936,10	2.579.952,75	3.080.000,00	254.656.696,27	806.679,58
31/03/2027	221.875.936,10	224.455.888,84	2.579.952,75	3.410.000,00	252.046.238,34	799.542,07
30/04/2027	219.295.983,35	227.035.841,59	2.579.952,75	3.300.000,00	249.537.584,39	791.346,05
31/05/2027	216.716.030,61	229.615.794,33	2.579.952,75	3.410.000,00	246.911.054,05	783.469,67
30/06/2027	214.136.077,86	232.195.747,08	2.579.952,75	3.300.000,00	244.386.277,24	775.223,18
31/07/2027	211.556.125,12	234.775.699,82	2.579.952,75	3.410.000,00	241.743.573,42	767.296,18
31/08/2027	208.976.172,37	237.355.652,57	2.579.952,75	3.410.000,00	239.092.572,33	758.998,92
30/09/2027	206.396.219,63	239.935.605,32	2.579.952,75	3.300.000,00	236.543.247,94	750.675,61
31/10/2027	203.816.266,88	242.515.558,06	2.579.952,75	3.410.000,00	233.875.919,47	742.671,53

30/11/2027	201.236.314,14	245.095.510,81	2.579.952,75	3.300.000,00	231.310.216,42	734.296,95
31/12/2027	198.656.361,39	247.675.463,55	2.579.952,75	3.410.000,00	228.626.457,88	726.241,45
31/01/2028	196.076.408,65	250.255.416,30	2.579.952,75	3.410.000,00	225.934.273,17	717.815,29
28/02/2028	193.496.455,90	252.835.369,04	2.579.952,75	3.190.000,00	223.453.635,85	709.362,68
31/03/2028	190.916.503,15	255.415.321,79	2.579.952,75	3.410.000,00	220.745.210,11	701.574,26
30/04/2028	188.336.550,41	257.995.274,53	2.579.952,75	3.300.000,00	218.138.280,76	693.070,65
31/05/2028	185.756.597,66	260.575.227,28	2.579.952,75	3.410.000,00	215.413.166,47	684.885,71
30/06/2028	183.176.644,92	263.155.180,02	2.579.952,75	3.300.000,00	212.789.496,17	676.329,71
31/07/2028	180.596.692,17	265.735.132,77	2.579.952,75	3.410.000,00	210.047.588,38	668.092,21
31/08/2028	178.016.739,43	268.315.085,51	2.579.952,75	3.410.000,00	207.297.071,86	659.483,48
30/09/2028	175.436.786,68	270.895.038,26	2.579.952,75	3.300.000,00	204.647.919,58	650.847,72
31/10/2028	172.856.833,94	273.474.991,00	2.579.952,75	3.410.000,00	201.880.449,79	642.530,21
30/11/2028	170.276.881,19	276.054.943,75	2.579.952,75	3.300.000,00	199.214.291,01	633.841,23
31/12/2028	167.696.928,45	278.634.896,50	2.579.952,75	3.410.000,00	196.429.761,34	625.470,32
31/01/2029	165.116.975,70	281.214.849,24	2.579.952,75	3.410.000,00	193.636.489,11	616.727,78
28/02/2029	162.537.022,96	283.794.801,99	2.579.952,75	3.080.000,00	191.164.446,89	607.957,78
31/03/2029	159.957.070,21	286.374.754,73	2.579.952,75	3.410.000,00	188.354.643,23	600.196,34
30/04/2029	157.377.117,47	288.954.707,48	2.579.952,75	3.300.000,00	185.646.017,67	591.374,44
31/05/2029	154.797.164,72	291.534.660,22	2.579.952,75	3.410.000,00	182.818.887,88	582.870,21
30/06/2029	152.217.211,97	294.114.612,97	2.579.952,75	3.300.000,00	180.092.881,79	573.993,91
31/07/2029	149.637.259,23	296.694.565,71	2.579.952,75	3.410.000,00	177.248.316,89	565.435,10
31/08/2029	147.057.306,48	299.274.518,46	2.579.952,75	3.410.000,00	174.394.820,95	556.504,06
30/09/2029	144.477.353,74	301.854.471,20	2.579.952,75	3.300.000,00	171.642.365,93	547.544,98
31/10/2029	141.897.400,99	304.434.423,95	2.579.952,75	3.410.000,00	168.771.269,07	538.903,14
30/11/2029	139.317.448,25	307.014.376,69	2.579.952,75	3.300.000,00	166.001.157,86	529.888,79
31/12/2029	136.737.495,50	309.594.329,44	2.579.952,75	3.410.000,00	163.112.349,38	521.191,51
31/01/2030	134.157.542,76	312.174.282,18	2.579.952,75	3.410.000,00	160.214.470,94	512.121,56
28/02/2030	131.577.590,01	314.754.234,93	2.579.952,75	3.080.000,00	157.637.494,07	503.023,13
31/03/2030	128.997.637,27	317.334.187,68	2.579.952,75	3.410.000,00	154.722.426,31	494.932,24
30/04/2030	126.417.684,52	319.914.140,42	2.579.952,75	3.300.000,00	151.908.206,15	485.779,84
31/05/2030	123.837.731,78	322.494.093,17	2.579.952,75	3.410.000,00	148.975.150,22	476.944,07
30/06/2030	121.257.779,03	325.074.045,91	2.579.952,75	3.300.000,00	146.142.885,42	467.735,20

31/07/2030	118.677.826,29	327.653.998,66	2.579.952,75	3.410.000,00	143.191.728,19	458.842,77
31/08/2030	116.097.873,54	330.233.951,40	2.579.952,75	3.410.000,00	140.231.305,26	449.577,07
30/09/2030	113.517.920,79	332.813.904,15	2.579.952,75	3.300.000,00	137.371.587,53	440.282,27
31/10/2030	110.937.968,05	335.393.856,89	2.579.952,75	3.410.000,00	134.392.891,18	431.303,65
30/11/2030	108.358.015,30	337.973.809,64	2.579.952,75	3.300.000,00	131.514.842,66	421.951,48
31/12/2030	105.778.062,56	340.553.762,38	2.579.952,75	3.410.000,00	128.517.757,98	412.915,31
31/01/2031	103.198.109,81	343.133.715,13	2.579.952,75	3.410.000,00	125.511.263,38	403.505,41
28/02/2031	100.618.157,07	345.713.667,87	2.579.952,75	3.080.000,00	122.825.329,34	394.065,96
31/03/2031	98.038.204,32	348.293.620,62	2.579.952,75	3.410.000,00	119.800.962,31	385.632,97
30/04/2031	95.458.251,58	350.873.573,36	2.579.952,75	3.300.000,00	116.877.099,72	376.137,41
31/05/2031	92.878.298,83	353.453.526,11	2.579.952,75	3.410.000,00	113.834.057,11	366.957,40
30/06/2031	90.298.346,09	356.033.478,86	2.579.952,75	3.300.000,00	110.891.460,31	357.403,20
31/07/2031	87.718.393,34	358.613.431,60	2.579.952,75	3.410.000,00	107.829.624,68	348.164,37
31/08/2031	85.138.440,60	361.193.384,35	2.579.952,75	3.410.000,00	104.758.175,84	338.551,17
30/09/2031	82.558.487,85	363.773.337,09	2.579.952,75	3.300.000,00	101.787.083,62	328.907,78
31/10/2031	79.978.535,11	366.353.289,84	2.579.952,75	3.410.000,00	98.696.663,11	319.579,48
30/11/2031	77.398.582,36	368.933.242,58	2.579.952,75	3.300.000,00	95.706.539,64	309.876,53
31/12/2031	74.818.629,61	371.513.195,33	2.579.952,75	3.410.000,00	92.597.028,13	300.488,48
31/01/2023	72.238.676,87	374.093.148,07	2.579.952,75	3.410.000,00	89.477.753,72	290.725,59
28/02/2023	69.658.724,12	376.673.100,82	2.579.952,75	3.190.000,00	86.568.685,77	280.932,05
31/03/2023	67.078.771,38	379.253.053,56	2.579.952,75	3.410.000,00	83.430.484,27	271.798,49
30/04/2023	64.498.818,63	381.833.006,31	2.579.952,75	3.300.000,00	80.392.429,79	261.945,53
31/05/2023	61.918.865,89	384.412.959,05	2.579.952,75	3.410.000,00	77.234.836,78	252.406,99
30/06/2023	59.338.913,14	386.992.911,80	2.579.952,75	3.300.000,00	74.177.329,92	242.493,14
31/07/2023	56.758.960,40	389.572.864,54	2.579.952,75	3.410.000,00	71.000.223,44	232.893,53
31/08/2023	54.179.007,65	392.152.817,29	2.579.952,75	3.410.000,00	67.813.141,85	222.918,41
30/09/2023	51.599.054,91	394.732.770,04	2.579.952,75	3.300.000,00	64.726.053,82	212.911,97
31/10/2023	49.019.102,16	397.312.722,78	2.579.952,75	3.410.000,00	61.519.273,31	203.219,49
30/11/2023	46.439.149,42	399.892.675,53	2.579.952,75	3.300.000,00	58.412.424,51	193.151,20
31/12/2023	43.859.196,67	402.472.628,27	2.579.952,75	3.410.000,00	55.185.821,18	183.396,67
31/01/2033	41.279.243,93	405.052.581,02	2.579.952,75	3.410.000,00	51.949.087,34	173.266,15
28/02/2033	38.699.291,18	407.632.533,76	2.579.952,75	3.080.000,00	49.032.191,16	163.103,82

31/03/2033	36.119.338,43	410.212.486,51	2.579.952,75	3.410.000,00	45.776.136,84	153.945,69
30/04/2033	33.539.385,69	412.792.439,25	2.579.952,75	3.300.000,00	42.619.859,54	143.722,70
31/05/2033	30.959.432,94	415.372.392,00	2.579.952,75	3.410.000,00	39.343.672,52	133.812,98
30/06/2033	28.379.480,20	417.952.344,74	2.579.952,75	3.300.000,00	36.167.199,30	123.526,78
31/07/2033	25.799.527,45	420.532.297,49	2.579.952,75	3.410.000,00	32.870.752,95	113.553,65
31/08/2033	23.219.574,71	423.112.250,23	2.579.952,75	3.410.000,00	29.563.956,79	103.203,84
30/09/2033	20.639.621,96	425.692.202,98	2.579.952,75	3.300.000,00	26.356.778,33	92.821,54
31/10/2033	18.059.669,22	428.272.155,72	2.579.952,75	3.410.000,00	23.029.530,34	82.752,01
30/11/2033	15.479.716,47	430.852.108,47	2.579.952,75	3.300.000,00	19.801.835,84	72.305,49
31/12/2033	12.899.763,73	433.432.061,22	2.579.952,75	3.410.000,00	16.454.007,38	62.171,55
31/01/2034	10.319.810,98	436.012.013,96	2.579.952,75	3.410.000,00	13.095.667,80	51.660,42
28/02/2034	7.739.858,24	438.591.966,71	2.579.952,75	3.080.000,00	10.056.784,08	41.116,29
31/03/2034	5.159.905,49	441.171.919,45	2.579.952,75	3.410.000,00	6.678.359,23	31.575,14
30/04/2034	2.579.952,75	443.751.872,20	2.579.952,75	3.300.000,00	3.399.327,18	20.967,95
31/05/2034	-	446.331.824,94	2.579.952,75	3.410.000,00	-	10.672,82



Lampiran 7. Laporan Posisi Keuangan Tahun 2018-2019

PT PGN LNG INDONESIA DAN ENTITAS ANAK/AND SUBSIDIARY

Halaman 1/1 Page

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN 31 DESEMBER 2019

(Disajikan dalam Dolar AS, kecuali dinyatakan lain)

CONSOLIDATED STATEMENTS OF FINANCIAL POSITION 31 DECEMBER 2019

(Expressed in US Dollars, unless otherwise stated)

	Catatan/ Notes	2019	2018	
ASET				ASSETS
ASET LANCAR				CURRENT ASSETS
Kas dan setara kas	4	84,275,597	17,923,399	Cash and cash equivalents
Piutang usaha	5	9,022,000	25,715,677	Trade receivables
Piutang lain-lain		207,182	677,494	Other receivables
Persediaan	6	2,903,267	1,095,513	Inventories
Jumlah aset lancar		96,408,046	45,412,083	Total current assets
ASET TIDAK LANCAR				NON-CURRENT ASSETS
Aset tetap	7	271,245,230	261,850,368	Fixed assets
Taksiran tagihan pajak	12a	8,977,302	15,667,005	Estimated claims for tax refund
Aset pajak tangguhan	12e	9,447	2,693,197	Deferred tax assets
Investasi pada ventura bersama	8	545,279	561,775	Investment in joint venture
Aset tidak lancar lainnya		-	7,327	Other non-current assets
Jumlah aset tidak lancar		280,777,258	280,779,672	Total non-current assets
JUMLAH ASET		377,185,304	326,191,755	TOTAL ASSETS
LIABILITAS JANGKA PENDEK				SHORT-TERM LIABILITIES
Utang usaha	9	25,633,032	890,229	Trade payables
Liabilitas yang masih harus dibayar	10	12,442,925	9,780,930	Accrued liabilities
Utang lain-lain				Other payables
- Pihak berelasi		11,011	2,025	Related party -
- Pihak ketiga		4,135	3,529	Third parties -
Utang pajak	12b	220,188	135,509	Taxes payable
Jumlah liabilitas jangka pendek		38,311,291	10,812,222	Total short-term liabilities
LIABILITAS JANGKA PANJANG				LONG-TERM LIABILITIES
Liabilitas imbalan pascakerja		675,908	589,858	Post-employment benefit obligation
Liabilitas pembongkaran aset dan restorasi area	11	5,764,115	5,320,640	Asset abandonment and site restoration obligations
Liabilitas pajak tangguhan	12e	2,210,250	-	Deferred tax liabilities
Jumlah liabilitas jangka panjang		8,650,273	5,910,498	Total long-term liabilities
JUMLAH LIABILITAS		46,961,564	16,722,720	TOTAL LIABILITIES
EKUITAS				EQUITY
Modal saham - nilai nominal Rp1.000.000 per saham modal dasar - 4.710.000 saham, modal ditempatkan dan disetor - 4.707.207 saham	13	369,892,913	369,892,913	Share capital - par value of Rp1,000,000 per share authorised - 4,710,000 shares issued and fully paid - 4,707,207 shares
Akumulasi kerugian		(44,786,667)	(60,373,390)	Accumulated losses
Komponen ekuitas lainnya		19,368	(50,488)	Other equity components
		325,125,614	309,469,035	
Kepentingan nonpengendali		5,098,126	-	Non-controlling interest
JUMLAH EKUITAS		330,223,740	309,469,035	TOTAL EQUITY
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS		377,185,304	326,191,755	TOTAL LIABILITIES AND EQUITY

Lampiran 8. Laporan Posisi Keuangan Tahun 2020-2021

PT PGN LNG INDONESIA DAN ENTITAS ANAK/AND SUBSIDIARY

Halaman 1/1 Page

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN 31 DESEMBER 2021 (Disajikan dalam Dolar AS, kecuali nilai nominal dan data saham)		CONSOLIDATED STATEMENTS OF FINANCIAL POSITION 31 DECEMBER 2021 (Expressed in US Dollars, except for par value and share data)	
	Catatan/ Notes	2021	2020
ASET			
ASET LANCAR			
Kas dan setara kas	4	139,142,867	105,684,378
Piutang usaha	5, 20	8,999,984	8,819,144
Piutang lain-lain	20	13,164,718	327,679
Biaya dibayar di muka		5,112	7,205
Persediaan	6	2,444,159	2,829,158
Jumlah aset lancar		163,756,840	117,667,564
ASET TIDAK LANCAR			
Aset tetap	7	212,307,728	259,248,775
Taksiran tagihan pajak	13a		
- Pajak penghasilan badan		6,848,977	4,887,388
- Pajak Pertambahan Nilai ("PPN")		5,875,885	5,277,382
Aset pajak tangguhan	13e	150,304	94,772
Investasi pada ventura bersama	9	-	535,043
Aset hak guna	8a	384,475,866	415,417,078
Jumlah aset tidak lancar		609,658,760	685,460,438
JUMLAH ASET		773,415,600	803,128,002
LIABILITAS			
LIABILITAS JANGKA PENDEK			
Utang usaha	10, 20	1,714,518	19,624,462
Liabilitas yang masih harus dibayar	11	12,511,669	11,087,191
Utang lain-lain		8,571	17,579
Utang pajak lainnya	13b	446,190	118,699
Liabilitas sewa	8b	25,636,831	24,674,585
Jumlah liabilitas jangka pendek		40,317,779	55,522,516
LIABILITAS JANGKA PANJANG			
Liabilitas imbalan pascakerja		425,268	691,168
Liabilitas pembongkaran aset dan restorasi area	12	6,265,526	5,553,165
Liabilitas pajak tangguhan	13e	2,005,983	2,410,833
Liabilitas sewa	8b	372,389,594	397,984,393
Jumlah liabilitas jangka panjang		381,086,371	406,639,559
JUMLAH LIABILITAS		421,404,150	462,162,075
EKUITAS			
Modal saham - nilai nominal Rp1.000.000 per saham modal dasar - 4.710.000 saham, modal ditempatkan dan disetor - 4.707.207 saham	14	369,892,913	369,892,913
Akumulasi kerugian		(22,812,397)	(33,944,749)
Komponen ekuitas lainnya		(113,610)	(53,075)
		346,966,906	335,895,089
Kepentingan nonpengendali		5,044,544	5,070,838
JUMLAH EKUITAS		352,011,450	340,965,927
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS		773,415,600	803,128,002

Lampiran 9. Daftar Riwayat Hidup

DAFTAR RIWAYAT HIDUP PENULIS

DATA DIRI

Nama : Raihan Mahendra Duta

Jenis Kelamin : Laki-Laki

Tempat, Tanggal Lahir : Tangerang, 11 September 1999

Alamat : Perum Amarpura F4/16, Kec.Setu, Kel.
Kademnagan, Kota Tangerang Selatan

No. Telepon : 085591168367

Email : raihanmahendrad@gmail.com

Agama : Islam

Kewarganegaraan : Indonesia

PENDIDIKAN

2020 – 2022 : Universitas Pelita Harapan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Akuntansi

2017 – 2020 : Univesitas Brawijaya
Diploma III Perpajakan

2014 – 2017 : SMA Negeri 9 Tangerang Selatan

2011 – 2014 : SMP Negeri 8 Tangerang Selatan

2006 – 2011 : SD Muncul 1